



Vorstand der SVP Uri

Präsident
Pascal Blöchlinger
Flüelerstrasse 143, 6460 Altdorf
pascal@bloechlinger.ch; 079 626 43 65

26. Januar 2018

Pressemitteilung des Vorstands der SVP Uri

Vorstand der SVP Uri empfiehlt Roger Nager zur Wahl als Landammann

Bei den kantonalen Wahlen vom 4. März 2018 steht Frau Landesstatthalter Barbara Bär gemäss Turnus zur Wahl als Landammann an. Frau Regierungsrätin Barbara Bär hat mehrfach mangelndes Einfühlungsvermögen im Umgang mit den Gemeinden gezeigt. So vermisst man in Randregionen ein offenes Eintreten der Regierungsrätin auf ihre Probleme und Anliegen.

Als Beispiele seien die misslungene Einführung der KESB ohne Einbezug der Gemeinden oder der national beachtete Eklat bzgl. der Asylunterbringung in Seelisberg genannt. Letzteres hat auch die Mängel in der Krisenkommunikation von Regierungsrätin Barbara Bär deutlich aufgezeigt.

Es kann nicht sein, dass ein Regierungsrat mehrfach auf Mediationen zurückgreifen muss, um das zerstörte Vertrauen der Bevölkerung und der Gemeinden in die Regierung wiederherzustellen.

Der Vorstand der SVP Uri hat den Eindruck einer reagierenden statt einer agierenden Regierungsrätin. Sie überlässt die Administration, bzw. im Fall Seelisberg das Schweizerische Rote Kreuz, unkritisch walten und verwalten. Kritik an ihrer Arbeit wird von Frau Regierungsrätin Barbara Bär allzu schnell auf persönlicher statt auf sachlicher Ebene wahrgenommen.

Als Landammann steht man dem Regierungsrat vor und muss bei Krisen die Führung übernehmen und professionell kommunizieren. Beide Qualitäten bringt Frau Regierungsrätin Barbara Bär nicht mit.

Uri stand in letzter Zeit oft im Fokus der nationalen Medien, wir brauchen in dieser Zeit ein Landamman mit guten kommunikativen Fähigkeiten.

Aus diesen Gründen empfiehlt der Vorstand an der nächsten Parteiversammlung der SVP Uri vom Donnerstag, 1. Februar 2018 im Restaurant Rössli in Seedorf, Barbara Bär nicht als Landammann zu wählen. An ihrer Stelle soll gemäss dem Sitzanspruch der FDP, Roger Nager als Landammann und Urban Camenzind als Landestatthalter zur Wahl empfohlen werden.

Im Namen des Vorstands der SVP Uri


Pascal Blöchlinger
Präsident SVP Uri